

主な意見、要望等	市長、担当部署の回答、対応状況等	担当部署
市長の公約のメインとして「日本一のスポーツ都市を目指す」ということだが、現在既に進めている施策及び今後取り組む予定について?	新たに造るよりも、現在あるものを改修する方が財政的負担が少ないと考え、一番利用率が高くて老朽化している施設である牛ノログラウンドをリニューアルし、多目的に使える場所にしたいと考えている。	スポーツ振興課
室内プールの建設、岸和田市としてのメインのスタジアム、Jリーグチームを誘致など、具体的に思っていることはあるのか?	ある程度の形として、具体的に示せるような時期が来れば説明したい。	スポーツ振興課
インターハイ大会の誘致。例えばテニスの大会を蜻蛉池のテニスコートでするなど。	全国的な大会の誘致を加速させたいと考えており、既にいくつかの開催実績もある。市内にテニスコートは点々とあるが、ナイター設備が少ない。ナイター設備の整ったテニスコート整備のイメージはある。市民プールや学校隣接のプールも老朽化しており、今年度は八木北小学校のプールが水漏れで開場できなくなった。	スポーツ振興課
心技館はどうなっているか?	スポーツ施設としての機能は無くなった。耐震の関係で使えない。市の庁舎の跡地と城、心技館を一体としてどのように考えていくかを踏まえて、心技館を潰すか活用するかの判断をすればいいかなと思っている。	スポーツ振興課
春木泉ちびっこ広場 白のフェンスのビスが外れやすいので、しっかり留めて欲しい。以前から頻繁に外れている。	ご意見ありがたい。春木台場青少年広場と思うが、担当部署にて対応する。	スポーツ振興課
スポーツ施設を増やして欲しい。	牛ノログラウンドをリニューアルする予定。	スポーツ振興課
岸和田市はだんじりのイメージが強い。その他のことももっと発信してほしい。	「スポーツのまち」としてのブランディングを進めていきたい。牛ノログラウンドは利用率が高いが老朽化している。多目的に使えるよう整備するための調査に係る予算を確保した。	スポーツ振興課
市民フェスティバル、港まつり花火、泉州マラソン等の再開。	泉州マラソンについては、現在協議中。	スポーツ振興課
春木市民プールの再開または屋内プール新設。	既存の屋外プールを集約して、屋内温水プールを新設することを考えている。	スポーツ振興課
中央体育館の空調設備を設置して欲しい。	耐震性にも欠けている。ご意見として承る。	スポーツ振興課
治安が悪いと思われている。	「だんじりは荒っぽい」という印象を持たれやすいが、「スポーツのまち」としてPRしたい。	スポーツ振興課
心技館の有効活用を。地域の意見を聴いて欲しい。	新庁舎への移転時に、現庁舎の跡地利用も含めて判断したい。	スポーツ振興課
公約で日本一のスポーツのまちとのことだが、どのように進めるのか。	だんじり以外のブランディングとして。牛ノログラウンドの改修。浜工業公園、中央公園、蜻蛉池公園も活用。屋内プールも検討。	スポーツ振興課
市の施設利用申請を各市民センターでも受付できるようにして欲しい。ネット申請できるようにして欲しい。公園、スポーツ施設、会館など。	他市の状況もみながら一番良い方法を考えたい。予約システムはスポーツ振興課で対応している。	スポーツ振興課
八木北小のプールつぶれた。修理してほしい。	気温が暑く利用率が低下しており、修理費用も高額となる。屋内プールの整備を検討していく。	スポーツ振興課
牛ノ口公園運動広場リニューアル改修について。	改修する方向で進めている。外野部分を人工芝にして、ミニサッカーができるようにしたい。また、トイレの増設やネーミングライツなども考えている。	スポーツ振興課
プールがなくなって寂しい。	屋外プールは老朽化している。今後は屋内プールの整備を検討していく。	スポーツ振興課
人工芝のサッカーグラウンドがない。	牛ノログラウンドを改修し、外野部分を人工芝にする方向で進めている。	スポーツ振興課
利用していないプールの利活用。こどもがワクワクする有意義なもの。	現時点では何も決まっていないが、保育所、幼稚園、公民館、空き地などの活用を考えていきたい。	スポーツ振興課